

不動産の不思議

不動産のふしぎ

不動産の不思議

不動産のふしぎ

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第292回

木造密集地域もみられる。市場性に劣り価格が安い無道路地を浦安市が順次買い取って集約し、ある程度の広さになると民間に売却して新たに街づくりにつなげている。

集約する途中段階では空き地の状態（西川美波「不動産の不思議 第188回」17年6月13日号）が多いが、買い取った事業者が暫定利用することもある。実際に元町を歩くと、まとまつた広い土地を駐車場

される。

開発のために撤収する際の賃貸借契約の解除に借家権の問題がないつまり、開設が容易だ。また、本格開発のために撤収する際の賃貸借契約の解除に借家権の問題がないつまり、開設が容易だ。

レンタルボックスの活用

浦安市はかつて漁師町でアサリ漁や海苔作りが盛んだったが、高度経済成長期の宅地需要の拡大を受けて大規模な埋め立て事業が施行された。自然に流れていた境川も今は埋立地中

のまっすぐな運河で海につながり、わずかに展示用に浮かべた手漕ぎ船が名残をとどめる。地面を掘るとアサリの貝殻が出てくる古くからの元町は、今も昔の面影があり、狭い路地沿いの無道路地も少なくない。建て替えできない家屋が老朽化し、防災面で課題のある

在の異質さを将来の発展の予想

につながり、わずかに展示用に浮かべた手漕ぎ船が名残をとどめる。

地面を掘るとアサリの貝殻が出てくる古くからの元町は、今も昔の面影があり、狭い路地沿いの無道路地も少なくない。建て替えできない家

やレンタルボックスに利用する場所が何ヵ所かあった。

空き地を駐車場にするケースはよくあるが、レンタルボックスを見る

ことは少ない。レンタルボックスを暫定利用している理由は、需要がある

余地にバイク置場や自動販売機を設置して有効活用に徹し、コストがかかる

かる。植栽や給排水はない。土地の収益性を追求する一方で住宅街の景観と異質な点が残念だ。

ははどうだろう。

【教員のコメント】

小池 恽
不動産学部3年

浦安市はかつて漁師町でアサリ漁や海苔作りが盛んだったが、高度経済成長期の宅地需要の拡大を受けて大規模な埋め立て事業が施行された。自然に流れていた境川も今は埋立地中

のまっすぐな運河で海につながり、わずかに展示用に浮かべた手漕ぎ船が名残をとどめる。地面を掘るとアサリの貝殻が出てくる古くからの元町は、今も昔の面影があり、狭い路地沿いの無道路地も少なくない。建て替えできない家屋が老朽化し、防災面で課題のある

やレンタルボックスに利用する場所が何ヵ所かあった。

空き地を駐車場にするケースはよくあるが、レンタルボックスを見る

ことは少ない。レンタルボックスを暫定利用している理由は、需要がある

余地にバイク置場や自動販売機を設置して有効活用に徹し、コストがかかる。植栽や給排水はない。土地の収益性を追求する一方で住宅街の景観と異質な点が残念だ。

ははどうだろう。

日本の「おもてなし」が評価されが自分との場所の未来図を描く

テナをキャンバスに、子供たち

が自分との場所の未来図を描く

はどうだろう。

日本は「おもてなし」が評価され

て海外からの観光客が増加してい

る。他を思いやる心配りある行動、

いわば作法は不動産にも重要であ

る。成文法で規定しないまでも、時

間と空間を支配する不動産ゆえに、

「おもてなし」の感度を高めたい。



住宅街の景観と異なるレンタルボックス